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2008-09 年度 会長 小西 勝 、幹事 高瀬 顕正 

２００８－０９年度 RI テーマ 

 
「夢をかたちに」 

(李東建会長) 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 
 2008－09 年度 クラブ会長方針 
「 ひろげよう 人の輪、友の和 」 

  

２００８－０９年度会長 小西 勝 

       クラブ運営方針 

 2008～2009年度は当クラブ創立 30周年を迎える節目

の年です。地域の人々に「ロータリーの精神」をより理

解していただけるよう、会員一丸となって活動をしなが

らよき友を増やしてまいりたいと思います。 

 会員の皆様の一層のご協力をお願い申し上げます。 

         ２００８－０９年度役員構成 

会     長  小西   勝 

副  会  長  河合  耕一

幹     事  高瀬  顕正 

副  幹  事  山本  武夫

会     計  浅田  裕二 

S  A   A   助田  幸雄  

副  S  A  A    村松   弘 

会長 エレクト  斉藤   彰

 
 

１．クラブ奉仕委員会(クラブ内諸活動担当)◎河合 耕一 

○クラブ管理委員会 ◎山本武夫、○高瀬顕正、浅田裕二 

①プログラム委員会  ◎三谷 貴志夫、○横山 幹  

②出席委員会    ◎村松  弘 

③雑誌広報委員会  ◎荒木 憲一 

④I．T．会報委員会 ◎山本 武夫、○福島 慶子 

⑤親睦活動委員会  ◎宮崎 雅司、○菊林千代美 

○会員委員会    ◎斉藤 彰、○三谷 貴志夫 

①会員増強委員会  ◎斉藤 彰、○横川 正希 

②会員選考委員会  ◎横山 豊介 

③職業分類委員会  ◎斉藤 清策 

④ロータリー情報委員会 ◎木村 英典 

 

２．奉仕活動委員会(クラブ外諸活動担当)◎三角 信行

○職業奉仕委員長  ◎川那辺 利一、○米道 俊正  

○社会奉仕委員長  ◎上田 昭二、○横川 正希 

①新世代委員会   ◎坂井 彦就、○長谷川 吉美  

○国際奉仕委員長  ◎三角 信行、○水島 政光 

①R財団・米山奨学会◎水島 政光、○横山幹、浅田裕二 

 

今年度より、CLP に基づく活動を実施する。 

◎委員長、○副委員長 

理事は下線で示します。 

2610 地区第 3 分区社会奉仕委員：上田  昭二
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                例  会  記  録 

第 1４３０回例会「新年度初例会」 
平成２０年７月 2 日(水)井波文化センター例会場 
１．点鐘 

２．君が代斉唱・ソング「奉仕の理想」 

３．前会長章・前幹事章授与…三角前会長、水島前幹事 

  

    三角前会長          水島前幹事 

４．皆出席章授与…河合会員、木村会員、小西会員、三谷

会員、水島会員、斉藤彰会員、三角会員、高瀬会員、

上田会員、山本会員、横山豊介会員(欠席)、横山幹会

員、横川会員 

  

     河合会員         木村会員   

  

小西会員        三谷会員 

  

     水島会員       斉藤彰会員  

  

     三角会員       高瀬会員 

  

     上田会員      横川会員 

  

 横山幹会員      山本会員       

５．委嘱状交付…地区より、上田昭二地区社会奉仕委員 

  

６．月誕生日…小西会員(7/25)、木村会員(7/30) 

  

     小西会員           木村会員 

７．会長の時間…「三角会長、水島幹事一年間ご苦労様で

した。これからの一年、高瀬幹事、ともどもよろしく

お願いします。２回目の会長で緊張しています。弁当

は、本日より、元に戻し１２００円にしました。新聞

社には、各 RC や LC より、先に挨拶に行ってきまし
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た。後ほど、C.A.で、詳細を…。」 

 

８．理事会・幹事報告…高瀬幹事「初仕事で、緊張してい

ます。一年よろしくお願いします。①藤井秀弘会員が、

６月１３日付けで退会届を提出されていました。先ほ

どの理事会で、受理されました。②岩手・宮城内陸地

震に、会員一人当たり 1000 円の義援金を送ります。

③７月２６日例会変更、いなみ太子伝観光祭の氷の彫

刻フェスティバルに参加のためです。」 

９．委員会報告…①宮崎親睦委員長：7 月９日午後６時か

ら三楽園で新年度懇親会。②村松出席委員長：会員２

５名中２０名出席、出席免除者７名あり、調整後、１

８名中１７名出席で、99.4％。 

 

卓話・・・小西会長 

「新年度よろしく。今年度のテーマ『ひろげよう 人の輪、

友の和』の通り、今年は、ロータリーのいろいろな活動を

通じ、外に人の輪を広げ、また、友情の和を広げたいと思

います。それが会員増強などに、自然につながると思いま

す。 

 新年度を迎えるに当たり、会計等を見せてもらったが、

わかりにくい物が多く、活動計画書には、一般会計も、特

別会計も計上させてもらいました。また、事務局の真田さ

んには、ここ近年の状況を鑑み、事務局手当てを 40 万圧

縮する事を了承してもらいました。大変、心苦しかったの

ですが、お受けいただきましたので、この場を借りて厚く

お礼申し上げます。 

 7-8 月のプログラムについて、氷の彫刻を、例会扱いさ

せてもらい、8 月 13 日は、お盆ですが早朝例会を、幹事

の高瀬顕正住職の浄教寺で行います。8 月 20 日ガバナー

補佐事前訪問、27 日、ガバナー公式訪問がありますので、

よろしくお願いいたします。」 

 

ニコニコＢＯＸ 

(本日 14 名)…小西会長、高瀬幹事、木村会員、三角会員、

斉藤彰会員、河合会員、横川会員、上田会員、川那辺会員、

山本会員、村松会員、水島会員、三谷会員、助田 SAA 

【6 月計？名？円：前年度累計？円】 

 

【編集後記】 

 小西年度が始まりました。小生が、クラブ管理委員長

と、会報・IT 委員会を福嶋会員と二人で受け持つという

残酷な役割を受け、ただ 1 年無事務められるか心配です。

前回大変でしたが HP に、会報を掲載するという 2 度目

のペーパーレスを、今年度も実施しますので、よろしく

お願いいたします。 

 メールにて、会報を発信しますので、よろしくお願い

いたします。第 1 報は、ワードファイルですが、訂正等

が終わり、完成したら、PDF ファイルにして HP に掲載

する手順を取りたいと思います。 

 会員の皆さんのご協力を得ながら、1 年間を全うしたい

のでよろしくお願いいたします。(山本武夫) 
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